



## Pscheidl-Krippe: Seit 50 Jahren in Regen

**Regen.** Vor 50 Jahren war es, da haben der damalige Regener Bürgermeister Alois Reitbauer und Raimund Karl, Redaktionsleiter des *Bayerwald-Boten*, geschafft, Maria Pscheidl-

Krystek und ihren Mann Josef Pscheidl nach Regen zu holen – und mit ihnen den großen Schatz der Pscheidl-Krippe. Den hat die Stofffiguren-Gestalterin Maria Pscheidl in ihrer Regener

Zeit groß ausgebaut auf rund 270 Figuren – Porträts von Bekannten, Freunden, Prominenten. „Bethlehem mit Präsident & Bauernknecht“ ist daher der Untertitel der Sonderausstellung

im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum, in der die Figuren der Pscheidl-Krippe präsentiert werden. – luk/F.: luk

– Siehe Bericht Seite 23